



# GAETE Sandrine



**En tant que juriste spécialisé en droit communautaire et secrétaire AC GF II depuis plus de 5 ans chez U4U, je dispose de la capacité, l'expérience et la motivation pour m'engager activement à la défense des intérêts et des droits de nos collègues**

Dans l'intérêt de la Commission et de son personnel, je m'engage au sein de U4U afin de participer activement au processus décisionnel concernant des sujets importants pour nous tous, tels que :

- le statut du personnel,
- les espaces ouverts,
- le télétravail,
- l'équilibre vie privée/vie professionnelle,
- la mobilité,
- la carrière,
- la précarité
- La promotion de la diversité au sein des institutions et donc la lutte contre les discriminations voire encore le harcèlement, etc.

# GAETE Sandrine



**As a lawyer specialized in EU law and AC GF II secretary for more than 5 years at U4U, I have the capacity, experience and motivation to actively engage in the defense of the interests and rights of our colleagues**

In the interest of the Commission and its staff, I am committed to U4U in order to actively participate in the decision-making process on issues that are important to us all, such as

- the Staff Regulations,

open spaces,

telework,

work/life balance,

mobility,

career,

job insecurity

The promotion of diversity within the institutions and therefore the fight against discrimination or harassment, etc.